

FREUNDSTREFFEN BEIM TC LÜTZBÖRGER BUMMERT MIT MIXED-TEAMS



Die Hager Tennisvereine TC Lützbörger Bummert und der TC Grün-Weiß Berum haben an der Tradition festgehalten und jetzt das Freundschaftstreffen durchgeführt. Auf der Anlage des TC Lützbörger Bummert wurde nicht nur gegeneinander gespielt, sondern auch miteinander. „Die beiden Mannschaften wurden durcheinandergemixt. So spielte ein Spieler eines Vereins zusammen mit einem Spieler aus dem anderen Club“, erklärte Erwin Christians vom gastgebenden Verein: „Die Begegnung diente dazu, das freundschaftliche Verhältnis beider Tennisvereine zu festigen.“ Der harmonisch verlaufene Nachmittag endete mit einem Abendessen auf der Terrasse.